
Compte-rendu réunion de conseil municipal du 07 septembre 2020 à 20h30 

Etaient présents : M CHEVAUCHER Guy - M BLAVETTE Philippe - M PELOIS Thierry - Mme CAILLEAU 

Aurélie  - M POURIOT Frédéric - M ROYEAU Freddy - Mme TUFFIER Audrey -Mme PILET Nadine –  

M RICHARD Philippe 

 

Excusés : Mme ZEGAR Laurence  pouvoir à Guy Chevaucher- - M GERVAIS Gilles pouvoir à Philippe 

Richard. 

 

1 Nomination d’un secrétaire de séance 

Philippe Richard est nommé 

 

2 Approbation du compte rendu de la réunion du 15 juillet 

Le conseil vote à l’unanimité 

 

3 Point sur l’ « Espace des Rosiers » 

Le dossier avance lentement. 

 

3 Devis extension station 

Le devis entreprise Renard est retenu à l’unanimité par le conseil pour la somme de 4702€ 

Une demande de subvention sera demandée au département. 

Nous attendons un dernier devis des « briques » pour réaliser les 2 bacs de réception,  

un pour les cailloux communaux, l’autre pour les déchets verts. 

 

4 Vote pour l’achat d’une voiture  pour l’employé communal 

M Blavette Phillippe sort de la salle durant ce vote.  

Proposition retenue : Garage des Sitelles, véhicule Kangoo pour une somme de 800 € TTC 

Vote à l’unanimité par le conseil. 

Autre proposition 

Saint Mars Auto 72 : 1300 € TTC 

Renault la Ferté : véhicule neuf, hors budget communal 

L’assurance retenue Groupama :  189,29 € TTC annuel 

A inclure le coût de la carte grise : 144 € 

Nota : La location prévue dans les termes de la dernière réunion n’était pas possible au niveau 

assurance, donc projet abandonné. 

 

5 Salle des Fêtes 

Réfection plafond afin d’améliorer l’isolation avec la porte arrière pour la mettre en conformité. 

Nous attendons la confirmation de devis pour lancer le projet.  

Une demande de subvention sera demandée pour ce projet. 

 

6 Salle des fêtes 

Mise à niveau électrique et réparation d’éclairage 

Devis société « AS elec » retenu à l’unanimité par le conseil pour 1105 € HT. 

 

7 Monsieur Le Maire propose que la tonte du bourg soit réalisée par une entreprise extérieure, afin 

de libérer du temps à l‘employé communal pour d’autres tâches. 

Suite à cette proposition, il y aura  concertation lors de la  prochaine réunion de conseil. 

 



8 Coupe des tilleuls dans la cour de la mairie :  

Cette taille raisonnée a été conseillée par un spécialiste au vu des champignons sur la tête des 

arbres. Cette taille permettra de prolonger la vie de ces tilleuls. 

Après discussion, le conseil réalisera cette taille à l’automne, donc le devis de l’entreprise Renard 

n’est pas retenu. A cette occasion, nous louerons un broyeur pour faire du copeau  des branches qui 

sera étalé sur les parterres de fleurs de la commune. 

Il sera fixé une autre journée pour la taille des sapins devant la station d’épuration. 

 

9 Délibération pour approvisionner le compte 2151 investissement à partir du compte 615231 

fonctionnement afin que les montants correspondent aux engagements prévus (Déplacement de 

25 000€) 

Le conseil vote à l’unanimité. 

 

10 Le conseil vote à l’unanimité une régulation pour les travaux de route réalisés en 2019. 

 

11 Les demandes de subvention en cours sont pour les travaux route ainsi que les travaux salle des 

fêtes. Nous attendons les validations. 

 

12 Les travaux réalisés sont :  

- robinet extérieur à la salle 

- gestion de la fuite d’eau pour alimenter à la cantine (pas terminé) 

- entretien général de la commune 

Nota : 

Pour les habitants intéressés, il y a un cahier en mairie libre à la lecture qui retrace les différents 

travaux de la vie communale. Vous avez aussi un autre cahier pour y laisser vos propositions 

d’améliorations dans le village, n’hésitez pas à l’utiliser. 

 

13 Eglise 

Petits travaux d’entretien qui seront réalisés avant la journée du patrimoine. 

N’oubliez pas la date du dimanche 20 septembre pour visite éventuelle du château et de l’église. 

Stéphane Bern a été invité par le Perche Sarthois pour participer à certaines subventions liées au 

patrimoine. La commune a participé à cette visite (Laurence et Freddy). Cela a clarifié plusieurs 

points sur notre église à travers les spécialistes du Perche Sarthois. Nous aurons à organiser une 

visite des bâtiments de France pour parler quelle orientation à donner à nos travaux d’église et plus 

particulièrement, que faire de la sacristie ? 

 

14 Il a été décidé à l’unanimité  par le conseil de l’achat d’un aspirateur pour le nettoyage à la mairie. 

Audrey a été mandatée pour transmettre des propositions. 

 

15 Le conseil a voté à l’unanimité par le conseil de l’achat d’un souffleur pour l’entretien de la 

commune : Devis retenu Tessé 367 € TTC 

 

16 Téléphone et Fibre 

Information de Monsieur le Maire sur le mauvais fonctionnement actuel du téléphone. Très 

compliqué à faire bouger les opérateurs qui n’ont aucune conscience de la gêne que cela occasionne 

pour les abonnés ! Avec l’aide de Monsieur le sénateur Jean-Pierre Vogel, cela avance timidement. La 

panne viendrait de l’antenne SFR qui gère la distribution des 4 opérateurs principaux. Ils vont 

intervenir cette semaine après un mois de réclamations, avec dans certains cas, des réponses très 

évasives. 



Côté fibre, toujours les opérateurs, s’ils ont le droit de venir raccorder les gens éligibles, ils ne sont 

pas toujours intéressés parce que pas assez de clients. Il faut se méfier de leur discours et choisir des 

opérateurs intéressés à vous raccorder.  

 

17 Nomination d’un correspondant défense : Frédéric Pourriot 

 

18 Approbation de la nomination de Guy Chevaucher au CNAS pour les élus. 

Nathalie Contré a été nommée pour les salariés. 

 

19  Face au Covid, les associations redémarrent pour certaines : 

Un J pour tous : les séances « couture » ont redémarré cette semaine avec les règles sanitaires. Une 

AG sera prochainement organisée.  

Comité des fêtes : une AG sera organisée dans la deuxième quinzaine d’octobre pour élire un 

nouveau bureau suite aux élections. Quant aux manifestations, elles ont toutes été annulées. Il sera 

décidé rapidement ce qui sera fait à Noël. 

Randonneurs du Montreteau : l’association a fonctionné à peu près normalement pour l’entretien 

des chemins, par contre la rando VTT a été annulée. Une AG sera aussi programmée pour élire un 

nouveau bureau.  

Générations mouvement : pour l’instant rien n’est reparti suite au Covid. 

Taïchi association de la Chapelle du Bois reprend ses cours aussi cette semaine. La commune leur 

loue la salle pour cette activité. 

 

20 Les contrats assurance de la commune sont en cours de renégociation. 

 

21 L’appartement à louer est presque terminé au niveau de l’entretien engagé. N’hésitez pas à 

communiquer sur le sujet pour trouver un locataire le plus rapidement possible. 

 

22 Le Maire a pris contact avec les propriétaires pour les arbres qui se trouvent dans l’angle de la rue 

des Lilas. L’arbre mort sera abattu dans les meilleurs délais par le propriétaire. 

Les autres (acacias) seront rabattus d’environ 6 à 8 mètres pour éviter tout risque de chute. 

 

23 Une carte essence gratuite a été établie chez Leclerc pour les besoins de la commune (tracteur 

tonte, voiture de la commune et petit matériel) . 

 

24 Régularisation de la facture Ségilog pour un montant total de 1410 TTC. Cette facture n’avait pas 

été imputée sur le budget. 

Le conseil vote à l’unanimité 

 

25  Date de prochaine réunion qui reste inchangée dans le calendrier : 

 Lundi 05 octobre à 20h 30 salle de la mairie 

Les prochaines réunions seront tous les premiers lundis de chaque mois à 20h 30 à la salle de la 

mairie.  
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Absente pouvoir       

Guy Chevaucher 

 

 

 

 

La séance a été levée à 23h 

 

 

 


